



ようこそ！ さいたま市立泰平小学校へ



みなさん、こんにちは。

泰平小学校は、昭和55年に大砂土小、宮原小より分離独立し、市内34校目の学校として設立されました。地域と保護者の皆様のご理解・ご協力に支えられ、自然に恵まれた心潤う学校です。

また、学校教育目標「**かしこく なかよく たくましく 心ゆたかに**」の具現化をめざし、「**学びいっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい 泰平っ子**」を合言葉に職員一同一丸となって「**Team Taihei**」として取り組んでいます。

今年度は、一人ひとりの多様な幸せ（Well-Being）の実現をめざし、まずは学習指導で、ICT機器の効果的な活用・探究的な学びを推進します。そのために、本校全職員で自己研修をプランニングし、教師間の学び合い、授業研究を大切にした教育活動を展開していきます。また、本校施設内にあるデイサービスセンターとの交流も定期的を実施し、豊かな心の育成に取り組みます。そして、3年目を迎えた学校運営協議会でも地域、保護者の方々と一層の連携を図り、地域に愛され、頼りになる学校を目指し、教育活動に取り組んでまいります。

**泰平小学校は、児童にとって学びたくなる学校**

**保護者にとって通わせたくなる学校**

**地域にとって頼りになる学校**

**職員にとって働きがいのある学校**

【令和6年度の重点・努力点】

**一人ひとりの多様な幸せ(Well-Being)の実現**

- ・確かな学力の向上と多様性に対する教育の推進。
- ・豊かな心の育成と人間関係の構築。
- ・たくましく生きるための体力や健康の育成。
- ・コミュニティ・スクールによる学校・地域・家庭との一層の連携。

これからの未来を切り拓く子どもたちのため、そして、その子どもたちが、明るく元気で心ゆたかに成長するために、みなさまのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

令和6年4月

さいたま市立泰平小学校

校長 戸野塚 晃